

MATERIA;
INTERCULTURALIDAD Y SALUD

SEMESTRE Y GRUPO

1ER SEMESTRE GRUPO B

CARRERA; MEDICINA HUMANA

TRABAJO

ANALISIS DE RESUMENES

DOCENTE

DR. ITZEL CITLALHI TREJO MUÑOZ

ALUMNA:
GABRIELA CRUZ ESCOBAR

Se refiere a la presencia e interacción equitativa de varias culturas, esto es la comunicación horizontal de diversas culturas, tradiciones, religiones, respeto mutuo y convivencia que hay con la sociedad, también es un amplio termino que comprende la convivencia de dos o más culturas en un mismo ámbito promoviendo el respeto y la diversidad de culturas, también se refiere a la presencia e interacción equitativa de generar expresiones compartidas a través del diálogo y del respeto mutuo.

Esto es una mezcla de diversas culturas en un plano de igualdad en el que ninguna de las culturas es considerada mejor que las demás, esto es una de las formas que ningún grupo, social, cultural, político, o público, este por encima del otro, sino que esta de una forma respetuosa, horizontal, sinérgica, esto está favoreciendo en todo momento la integración y convivencia de ambas partes

tratamos que la interculturalidad empieza en nuestra casa ,escuela o comunidad , ya que todos tenemos los mismos derechos , entre ellos está el derecho a la salud y en estas se puede integrar el conocimiento de estas diferentes culturas con sus creencias como los tratamientos de enfermedades con remedios tradicionales ,y estas prácticas no son iguales a la que nosotros conocemos ya que es diferente su conocimientos la interculturalidad se debe llegar a entender como respeto , el respeto es lo que nos ayudara a que diferentes culturas, para que podamos convivir en paz y en ella podemos tener un gran aprendizaje de unos a otros como humanidad y culturas y se llega a esperar a que en generaciones no desaparezca si no que prevalezca más , y que llegue a avance .

La interculturalidad pretende que exista en un espacio y tiempo común para los grupos humanos diferenciados por elementos culturales como la lengua, la identidad étnica o territorial esto favorece no solo el contacto, sino también el encuentro, promueve el conocimiento y el reconocimiento de las distintas culturas que conviven, aceptando las diferencias culturales como algo positivo y enriquecedor del entorno social y ambiental. Favorece la toma de conciencia en un mundo global e interdependiente, en donde la relación entre diferentes no sean en condiciones de desigualdad, poder enseñar a afrontar de los conflictos de forma positiva, no negando que existe y son reales, asumiendo que pueden ser motor del cambio para mejorar.

En caso México, se reconoce y se identifican como un país multiétnico y pluricultural. en estos últimos 10 años, el país sea experimentado un amplio, movimiento social a favor de la diversidad y el respeto a los derechos humanos.